



Desperdicio de vacunas antiCovid es un acto criminal, acusan

Diputados de la Comisión de Salud advirtieron que es un acto de negligencia criminal que en la Secretaría de Salud hayan dejado caducar 5 millones de vacunas contra Covid-19.

REFORMA publicó que 3.4 millones de vacunas de la marca AstraZeneca y 1.6 millones de Sputnik serán tiradas al drenaje, debido a que caducaron en junio pasado.

El ex Secretario de Salud y secretario de la Comisión de Salud, Salomón Chertorivski, señaló que deben ser sancionados los funcionarios del Gobierno federal que permitieron el desperdicio de millones de vacunas. El panista Éctor Jaime Ramírez coincidió en que se trata de una "negligencia criminal" el dejar caducar millones de vacunas.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/desperdicio-de-vacunas-anticovid-es-un-acto-criminal-acusan/ar2475649